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FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

ATA DE REUNIÃO

Ata da 84ª sessão ordinária do Conselho Superior de Administração – CONSAD da Fundação
Universidade Federal de Rondônia – UNIR

 

Aos 26 dias do mês de abril do ano de 2019, às 09 horas, CONSAD no Auditório da UNIR Centro, sob a
Presidência do conselheiro Ari Miguel Teixeira O�, para a octogésima quarta sessão ordinária do
CONSAD, na presença dos Conselheiros: Vice-presidente: Marcelo Vergo�; Diretores de Núcleos:
Marcus Vinícius Xavier de Oliveira (na suplência de Jonas Cardoso), José Juliano Cedaro, Petrus Luiz de
Luna Pequeno, Walterlina Barboza Brasil; Diretores de Campus: Cleberson Eller Loose, Fernanda Bay
Hurtado, George Queiroga Estrela, Humberto Hissashi Takeda, João Gilberto de Souza Ribeiro, Jorge
Arturo Villena Medrano; Representantes Docentes no CONSAD: Daiana Evangelista Rodrigues, Erasmo
Moreira de Carvalho, Joliza Chagas Fernandes, José Otávio Valiante, Marlene Valério dos Santos Arenas,
Maurício Silva de Souza, Wilma Suely Ba�sta Pereira; Representantes Técnico-administra�vos no
CONSAD: Alex Alves Almeida; Representantes discentes no CONSAD: Hugo Gonçalves Oliveira; Pró-
reitores: Charles Dam Souza Silva (PRAD), Fabrício Donize� Ribeiro Silva (PROPLAN). 1. Informes: A
SECONS faz menção ao ingresso de novos conselheiros na condição de �tulares, a quem o presidente
saúda e dá as boas-vindas. O presidente apresenta o calendário anual de sessões, o qual foi aprovado. A
conselheira Walterlina Brasil informa: “Registrar que há uma manifestação relacionada ao processo de
monitoria que envolveu aspectos técnicos, mas também o processo de informação e atendimento por
parte da PROGRAD; Registrar a sa�sfação quanto ao trabalho desenvolvido pela equipe da Comissão do
PDI, especialmente a Coordenação da Técnica Alessandra Dias”. 2. Processo: NÃO HÁ Parecer: NÃO HÁ,
Assunto: Recomposição das câmaras, Interessado: SECONS, Relator: NÃO HÁ, Decisão CLN: Decisão
CAOF: Decisão CPPMA: Decisão do Pleno: A conselheira Walterlina Barboza Brasil solicita mudança da
CAOF para a CPPMA. Por unanimidade de votos favoráveis, o pleno aprova a mudança de câmara. A
SECONS informa que a eleição de novas presidências deve ser feita pelas respec�vas câmaras. 3.
Recursos ao Plenário: 3.1 Processo: 99916751e.000001/2018-16 – 99991580.00002/2019-76 Parecer
vetado: 510/CPPMA Assunto: Veto 001/2018/CONSAD do Presidente ao Parecer
510/CPPMA/CONSAD2018 (Programa de proteção à infância) Interessado: conselheira Walterlina
Barboza Brasil Relator: conselheira Wilma Suely Ba�sta Pereira Decisão do Pleno: Por 16 votos
favoráveis, 2 contrários e 3 abstenções, o plenário homologa a con�nuidade do veto. O conselheiro
Petrus declara voto: me abstenho por não ter conhecimento da matéria em sua plenitude 3.2 Processo:
99991580.00007/2019-07 Parecer vetado: 512/CLN Assunto: recurso que pleiteia a anulação da decisão
de obrigar à reposição do bem, requerendo a baixa do patrimônio furtado" (PROJETOR DA MARCA EPSON
de tombo 82243). Interessado: NCET - docente Cláudio Silva Melo Relator: NÃO HÁ Decisão do Pleno:
por 19 votos favoráveis e 2 abstenções, o plenário homologa a con�nuidade do veto da presidência. O
conselheiro Petrus declara voto: “me abstenho por haver casos não resolvidos da mesma maneira. 4.
Pedidos de vista: 4.1 Processos: 99991580.000052/2018-72 e 99991580.000054/2018-61 Parecer
originário: 514/CLN Assunto: Fluxo Processual dos afastamentos docentes - Proposta de alteração da
Resolução 196/2018/CONSAD Interessado: Comissão Permanente de Pessoal Docente, Relator(a)
originário(a): Conselheira Daiana Evangelista Rodrigues Fernandes, Decisão na câmara: Na 70ª sessão
ordinária, em 19-09-2018, em votação, por unanimidade de votos favoráveis, a câmara acompanha o
parecer 506/CLN cuja relatora é favorável à proposta com a emenda apresentada. Relator de vista:
Leonardo Severo da Luz Neto Parecer de vista: não emi�do, Histórico: na 83ª sessão, em 18-10-2018, o
Plenário do CONSAD concedeu vista da matéria ao conselheiro Leonardo Severo da Luz Neto, que não
emi�u parecer. Decisão do Pleno: Por unanimidade de votos favoráveis o plenário aprova o parecer 506.
5. Da Câmara de Administração, Orçamentos e Finanças – CAOF - 5.1 Processo: 99955412.000003/2019-
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99 Parecer: 3/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR Assunto: Relatório de Gestão – 2018
Interessado: PROPLAN Relator: Conselheiro Jonas Cardoso Decisão da Câmara: Na 72ª sessão ordinária,
em 28-03-2019, por 4 votos favoráveis e 2 abstenções, a câmara acompanha o parecer em tela, cujo
relator é de parecer FAVORÁVEL ao Relatório de Gestão de 2018. O conselheiro George Queiroga solicita
apreciação em regime de urgência deste processo, o que foi aprovado por unanimidade. Decisão do
Pleno: Por unanimidade de votos favoráveis, o plenário aprova o parecer
3/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR. A conselheira Walterlina registra “que é neste
tema há uma oportunidade na elaboração do PDI deve aprender em relação ao modo como os relatórios
são apresentados na base. Sinto-me sensibilizada pelo empenho que a equipe PROPLAN desenvolveu.
Creio que, de fato, os aspectos do TCU não são os complicadores, mas também o formato como os dados
e a equipe da PROPLAN é atendida em relação a demanda não é adequada. Vale uma reflexão sobre
como as Unidades estão atendendo a melhoria do fluxo. Como Conselheira, cabe a todos os processos
encaminhados pela PROPLAN que dependem das informações de base”. 5.2 Processo:
99955412.000001/2019-08 Parecer originário: 2/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR,
Assunto: Proposta orçamentária e Plano de Ação 2019 da Fundação Universidade Federal de Rondônia,
Interessado: PROPLAN, Relator(a) originário(a): conselheiro Petrus Luiz de Luna Pequeno, Relator de
vista: conselheiro Jonas Cardoso Parecer de vista:
6/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, Decisão na câmara: Na 72ª sessão ordinária, em
18-04-2019, por por unanimidade de votos favoráveis, a câmara: a) Acompanha o Parecer de vista nº
6/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, cujo relator é favorável à proposta; e b) Rejeita o
Parecer 2/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, cujo relator é de parecer desfavorável à
Proposta Orçamentária e Plano de Ação – 2019. Decisão do Pleno: O conselheiro George Queiroga
solicita apreciação em regime de urgência deste processo, o que foi aprovado por unanimidade. Por 20
votos favoráveis e 1 contrário, o plenário aprova o parecer
6/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR. 5.3Processo: 9991020429.000004/2018-33
Parecer: 1/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNI, Assunto: Plano Anual de Auditoria
Interna – PAINT-2019, Interessado: AUDIN Relator: conselheiro Alex Alves Almeida, Decisão da Câmara:
Na 72ª sessão ordinária, em 28-03-2019, por 5 votos favoráveis e 1 abstenção, a câmara acompanha o
parecer em tela, cujo relator é de parecer favorável. Decisão do Pleno: Por unanimidade de votos
favoráveis o plenário aprova o parecer 1/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR. 5.4
Processo: 9991020429.000010/2019-71 Parecer:
5/2019/CAMAOF/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, Assunto: RELATÓRIO ANUAL DE AUDITORIA
INTERNA – RAINT – EXERCÍCIO 2018, Interessado: AUDIN, Relator: conselheiro Alex Alves Almeida,
Decisão da Câmara: Na 72ª sessão ordinária, em 18-04-2019, por unanimidade, a câmara acompanha o
parecer em tela, cujo relator é de parecer FAVORÁVEL. Decisão do Pleno: O plenário homologa o parecer
com 1 abstenção. 6. Da Câmara de Polí�ca de Pessoal e Modernização Administra�va – CPPMA; 6.1
Processo: 99991580.000039/2019-02 - 99991580.000040/2019-29 Parecer: 509/CPPMA Assunto:
proposta de reestruturação e regimento interno da Diretoria de Tecnologia e Informação – DTI,
Interessado: Diretoria de Tecnologia e Informação – DTI, Relator(a): Conselheiro Telmo de Moura
Passareli, Decisão da Câmara: Na 48ª sessão ordinária, em 05-10-2018, por 5 votos favoráveis e 1
contrário, a câmara acompanha o parecer em tela. Histórico: A Presidência re�ra esse item da pauta a
pedido da presidência da câmara, para que seja verificado se o texto que consta como decisão da CPPMA
está realmente em acordo com o que foi aprovado. Decisão do Pleno: Por unanimidade de votos
favoráveis, o plenário aprova o parecer 509/CPPMA. 6.2 Processo: 99955790.000002/2019-37 Parecer:
1/2019/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR Assunto: Regulamenta a u�lização dos veículos
da frota oficial da Fundação Universidade Federal de Rondônia e estabelece normas quanto ao controle,
uso, condução e averiguação de acidentes dos veículos oficiaism, Interessado: COORDENAÇÃO DE
SERVIÇOS GERAIS - MANOEL ALIPIO BORGES DA COSTA, Relator(a): conselheira Walterlina Barboza Brasil
Decisão da Câmara: Na 49ª sessão ordinária, em 13-03-2019, por unanimidade a câmara acompanha o
parecer em tela, cuja relatora é de parecer favorável, Decisão do Pleno: Por unanimidade de votos
favoráveis, o plenário aprova o parecer 1/2019/CAMPPMA/CONSAD/CONSUN/SECONS/REI/UNIR. 6.3
Processo: 999119600.000025/2018-96 Parecer: 519/CPPMA Assunto: Minuta de Resolução Professores
do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Interessado: Pró-Reitoria de Administração, Relator: conselheiro
Humberto Hissashi Takeda, Decisão da Câmara: Na 49ª sessão ordinária, em 13-03-2019, por
unanimidade a câmara acompanha o parecer em tela, cujo relator é de parecer favorável. Decisão do
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Pleno: A conselheira Wilma solicita apreciação em regime de urgência deste processo, o que foi aprovado
por unanimidade. Por unanimidade de votos favoráveis, o plenário aprova o parecer 519/CPPMA. Nada
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Juraci
Magalhães Rodrigues, secretário dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, vai
assinada eletronicamente por mim e pelo Presidente .

Documento assinado eletronicamente por JURACI MAGALHAES RODRIGUES, Secretário(a), em
10/05/2019, às 14:51, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ARI MIGUEL TEIXEIRA OTT, Presidente, em 10/05/2019,
às 18:49, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0118923 e
o código CRC EC0229DF.
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